

Frente a diversas declaraciones formuladas en torno a la medida adoptada por el Gobierno respecto del señor Andrés Zaldívar, el Frente Juvenil declara lo siguiente:

1) Compartimos la solidaridad humana que se ha expresado hacia la familia de don Andrés Zaldívar, pero consideramos falso e injusto aprovechar ese sentimiento para presentar a éste como ~~víctima~~ víctima de una supuesta injusticia, en circunstancias de que la ~~misma~~ conducta por él asumida no respalda semejante apreciación.

El señor Zaldívar ~~se~~ ha <sup>actuado</sup> ~~actuado~~ dentro y fuera de Chile proclamando su calidad de Presidente de un partido político legalmente disuelto; ha agregado que considera inmoral la legislación vigente en la materia, y que no está dispuesto a acatarla; ~~amenaza~~ amenaza con una hipotética guerra civil si el proceso institucional continúa por el rumbo actual; ~~intenta~~ intenta <sup>reciente</sup> descalificar el plebiscito constitucional, acusándolo infundadamente de fraudulento, y por último, declara a la televisión peruana que éste no genera para él "ningún efecto", con lo cual intenta negar validez a la Constitución Política aprobada por una gran mayoría popular en ese mismo plebiscito.

2) Esas y otras actuaciones lo sitúan en abierto ~~desacato~~ y sostenido desacato a la autoridad constituida y al orden jurídico vigente, como asimismo a la nueva Carta Fundamental aprobada. ~~Las~~ Las desmentidas declaraciones ~~a un~~ a un diario mexicano, sólo fueron la gota de agua que colmó el vaso. Pero es lógico que la autoridad no ~~admira~~ admita volver a dejar lleno el vaso hasta esperar la próxima gota que ~~efectivamente~~ efectivamente lo derrame, sino que <sup>búsqueda</sup> ~~debe~~ superar la situación en su raíz.

3) Lo que el Gobierno pidió firmar al señor Zaldívar para reconsiderar la medida que lo afecta, fue de absoluta justicia. ~~Se~~ No se trataba de ~~pedirle~~ <sup>nuestra</sup> quererle nada excepcional, sino algo básico para todos los miembros de ~~una~~ <sup>comunidad nacional</sup> ~~la~~ <sup>cual</sup> ~~comunidad~~ ~~nacional~~ ~~organizada~~: que acate la autoridad y las leyes, lo ~~que~~ ~~hace~~



var a reconsiderar en un futuro próximo su equivocada actitud.

JUAN ANTONIO COLOMA  
Coordinador Nacional

ANDRES CHADWICK  
Secretario General

PATRICIO MELERO  
Secretario Ejecutivo

Santiago, de Octubre de 1980